

BABY MASSAGE



Mit der Babymassage geben wir dem Kind das Gefühl der Geborgenheit. Im Vordergrund steht nicht der medizinische Bereich, sondern der emotionale. Kinder, die massiert werden, fühlen sich wohler in Ihrer Haut. Eltern bekommen mehr Sicherheit im Umgang mit ihrem Kind, reagieren besser auf die Körpersprache des Baby, es wird die körperliche und emotionale Kommunikation gefördert.

Mit der Babymassage schenken Sie Ihrem Baby Liebe und Vertrauen über die Hände.

FÜR MÜTTER MIT IHREM BABY VON CA. 4 WOCHEN
BIS CA. 6 MONATE

4 TREFFEN À CA. 1-1:30 STD. NACH VEREINBARUNG //
60,- KURSBEITRAG INKL. UNTERLAGEN

*Verbringe eine außergewöhnliche
Zeit exklusiv mit deinem Baby
in einer kleinen gemütlichen Runde!*



WWW.GESUNDHEITAMHOF.AT

Massagepraxis Heidi Hauser

Tel.:0664/210 81 52